



Interr



Interr

Jueves 26 de mayo, 2005. San José, Costa Rica.

**PORTADA** | **NACIONALES** | **OVACION** | **SOCIEDAD** | **USTED OPINA**

**ULTIMA HORA**  
**NACIONALES**  
**SUCESOS**  
**OPINION**  
**SOCIEDAD**  
**OVACION**  
**INTERNACIONALES**  
**SERVICIOS**  
**GALERIA**  
**PURA VIDA**  
**ESCRIBANOS**

**SUCESOS** [ENVIAR NOTICIA A UN AMIGO](#)

Ir a ->

**Cayó sospechoso de homicidio de mujer**

*Tres meses de preventiva*

Carlos RODRÍGUEZ, corresponsal  
 Rodolfo MARTÍN  
[rmartin@aldia.co.cr](mailto:rmartin@aldia.co.cr)

**ANTERIORES**

[Ver otras ediciones](#)

**BUSCAR**

**IR**

**ESPECIALES**



**LOS MÁS ATRACTIVOS**



**VOTE**



**PROMOCIONES**



Interr

Puede

Diaç

M.

**Siquirres, Limón.**-Un hombre de apellido González figura como sospechoso de un homicidio culposo en el cual, el 14 de marzo, falleció la arquitecta Gabriela Solano Kawas, de 28 años, confirmó la oficina de prensa del OIJ.

El juez Andrés Hernández le impuso ayer al sospechoso tres meses de prisión preventiva, aunque el fiscal coordinado de la investigación, Héctor Sáenz, había solicitado el doble.

González fue enviado ayer al mediodía a la Unidad de Admisión de Sandoval, en Limón.

El sospechoso fue apresado en el centro de Siquirres, cuando llegó a hacer un mandato.

González, quien trabaja en una finca bananera, quedó al descubierto al aparecer un testigo que lo ubicó en el sitio en el momento del accidente.

Al parecer, podría tratarse, incluso, de alguien cercano al investigado que llegó a la policía muy acongojado, porque ya no soportaba los cargos de conciencia, según trascendió en medios policiales.

Tras el atropello, aparentemente, lavó el carro a la finca en donde trabaja.

Incluso, luego -supuestamente- le cambió la pintura al carro y le hizo otras transformaciones, como variar la forma y el color de unas llamas que tenía en el exterior.

Los trabajos los hizo en su casa, lugar donde el OIJ de Siquirres decomisó pinturas que podrían ser compatibles con las que pintaron el auto.

Sin embargo, el carro apareció en una cochera en San Rafael Abajo de Desamparados, porque González no lo pagó y los acreedores se lo quitaron.

| [PORTADA](#) | [NACIONALES](#) | [SUCESOS](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [OVACION](#) |  
| [INTERNACIONALES](#) | [SERVICIOS](#) | [USTED OPINA](#) | [PURA VIDA](#) | [ESCRIBANOS](#) |

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a [webmaster@aldia.co.cr](mailto:webmaster@aldia.co.cr)

